



ももだより



令和7年9月発行

残暑は厳しいものの、日の長さが短くなり秋の訪れを感じられるようになりました。寒暖差が激しい時期になるため、体調管理に気を付けながら今月も元気よく過ごしていきたいと思えます。

★8月のもも組の様子★

暑い日が続き、晴れた日はテラスで水遊びがたくさんできました。ビニールプールの噴水やペットボトルシャワーの水を全身で浴びたり、たらいの中に入ったりしてダイナミックに遊ぶ姿がありました。雨の日は遊戯室でも遊びました。跳び箱の上から飛び降りたり、広い空間で保育者と追いかっこやリズムをしたりと身体を動かすことが大好きな子どもたちでしたよ。

また、指先を使って遊ぶことにも少しずつなれてこられました。花紙をちぎって画用紙に模様を作ったり、丸めてブドウの製作をしたりして楽しみました。気持ちよく裂けたり、柔らかい感触で丸まる花紙に夢中なもも組さんでした。他にも8月は、「すいかのめいさんち」「みずあそび」「アイスクリーム」の歌を歌ったり、「フルーツポンチ」を踊ったりと夏ならではの歌や体操もして楽しみました。歌や音楽のリズムに合わせて喜んで振り付けを付けたり保育者の真似をして踊ったりする姿がありましたよ。

今月も、感触遊びやお祭り遊びなど、様々な遊びをして楽しく過ごせたらと思います。

☆今月のねらい

- 厳しい残暑を心地よく健康に過ごせるようにする。
- 自分の思いを単語やしぐさで伝え、伝わる喜びを感じる。



☆食中毒予防のため、今月もお弁当の日はありません。

☆今月も、気温が高い日は水遊びをします。引き続き水遊びセットの用意をお願いします。

